



## **EN PUEBLA, GUARDIA NACIONAL RECUPERA TRACTOCAMIÓN CON REPORTE DE ROBO QUE TRANSPORTABA CARGAMENTO DE RINES**

- Tras denuncia ciudadana, ubican el automotor en aparente estado de abandono

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en el estado de Puebla, personal de la Guardia Nacional (GN) recuperó un tractocamión con caja seca reportado como robado, el cual transportaba un cargamento de rines.

Durante patrullajes de seguridad y prevención del delito, guardias nacionales recibieron el reporte ciudadano de un tráiler con dicha carga que había sido robado al operador y cuya georreferencia indicaba estar ubicado en la localidad de Santa Rita Tlahuapan.

Inmediatamente, los integrantes de la institución se trasladaron a la zona, donde implementaron un operativo de búsqueda y localización con resultados positivos, al ubicar a la altura de la avenida Independencia, en la colonia Centro, un vehículo de carga estacionado y en estado de abandono, cuyas características coincidían con las del reporte.

Al aproximarse con las debidas medidas de seguridad, confirmaron que no había ninguna persona a bordo, y tras efectuar una inspección en la caja seca, corroboraron que se trataba del cargamento de rines.

El tractocamión, junto con la carga recuperada, fueron puestos a disposición ante la Agencia del Ministerio Público en la entidad, a fin de continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional reitera el compromiso de fortalecer las medidas de vigilancia y prevención del delito en la red carretera federal, para ofrecer traslados más seguros a conductores de vehículos particulares y de transporte de carga.

**#LaGuardiaNacionalEstáContigo**



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN\_MEXICO\_



@GN\_MEXICO\_



/GuardiaNacionaldeMéxico



**2024**  
AÑO DE  
**Felipe Carrillo  
PUERTO**  
BENEFICIO DEL PROLETARIADO,  
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR  
DEL MAYAB